

沢池小だより



茨木市立沢池小学校

令和3年(2021)年9月3日

9月号

学校で感染を広げないために

2学期が始まって2週目が終わりました。1日おきの分散登校ではなかなか学校へ行くリズムが作れない、中学生のごきょうだいは午前・午後の分散登校なのでお家のなかでリズムがあわないなど、とまどいも大きかったと思います。でも、教室は静かですが、明るい笑い声も聞こえ、少人数ならではの良さも感じてもらっていたら幸いです。元気に授業や休み時間を過ごしている子どもたちのようすを見て、私たちも元気をもらっています。

本日、茨木市教育委員会からの文書を配布しました。8月26日より市ホームページに、市内小中学校の感染者数を掲載していることのほか、学校で感染者が判明したときには、メールでお知らせすることがあること、感染者や濃厚接触者、かぜ症状の児童の人数により学級閉鎖、学年閉鎖、学校閉鎖を行うことなど、市立小中学校共通で実施することをお伝えしています。

新型コロナウイルスのデルタ株の感染力の強さ、保健所のひっ迫により、文部科学省のガイドラインが8月下旬に示され、全国で広く措置がとられており、茨木市も感染状況から、このような対応をとることとなりました。ご協力をよろしくお願いいたします。

また、8月25日始業式の日配布しました文書も、これまでより少し踏み込んだ内容ですので、この紙面にて補足いたします。

(8月25日配布文書より抜粋)

市立小中学校での新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止についてのお願い

【以下の場合、登校しないでください】

欠席連絡時にどの場合に該当するかをお伝えください。

いずれの場合においても、学校を休まれた場合は、欠席扱いとはなりません。

<児童生徒本人または同居家族等が>

○PCR検査の結果、陽性の場合

○感染疑いのためPCR検査を受検し、結果がでていない場合

○濃厚接触者に特定された場合 (ただし、濃厚接触者に特定された同居家族等がPCR検査の結果、陰性となった場合は登校可)

○体調不良(発熱、頭痛・鼻水・咳・のどの痛み等の風邪症状がある)の場合

大きな変更点は3つめの○濃厚接触者に特定された場合です。昨年からの1学期まで、ご家族が(職場の関係などで)濃厚接触者となった場合、「念のため子どもを休ませます」と対応していただいた場合と、「子どもは濃厚接触者ではないので、登校させます。」という場合とが

ありました。この2学期からは、濃厚接触者となった方が、PCR検査で陰性とわかるまでは、お子さまの登校を見合わせてください。どうぞよろしくお願いいたします。

学校で他の子どもに感染させるかもしれない可能性を重視して

・体調がすぐれない → 登校しない

・本人、同居家族が濃厚接触者となった → 登校しない

・PCR検査を受けることになった → 結果が出るまで登校しない

・PCR検査の結果、陽性だった → 病院、保健所の指示に従ってください。

ということになります。

子どもたちがかかりやすくなっている現状では、極力学校にウイルスを持ち込まないことが重要です。また、子どもが感染する場面は家庭内や学校のほか、放課後の遊び、習い事なども起こっています。12歳未満の子どもはワクチン接種の対象でもありません。「体調がすぐれない日は念のため休む」、「不要不急の外出を控える」を、今後ともよろしくお願いいたします。

校長 向井 啓氏

◇Teams オンライン・ミーティング



今、Teamsを用いたオンライン・ミーティングを始めています。A、Bグループそれぞれが登校しない日に、時刻を定めて学校の先生や子どもたちと出会うことが第一段階。もし、うまくいなくても、次の日に学校で相談することができます。そしてその次の日にまた試すことができます。一度二度、通信に成功しなくても、オンライン授業ではありませんので、気にすることはありません。

分散登校期間にオンライン・ミーティングをくり返すことで、安定したスキルが身に付くことが大いに期待できます。私たち教員もこの機会にしっかりと指導力を身につけ、この先に備えたいと思います。

また、Teams以外にもミライシード(ドリル学習を行ったり、先生からの課題に取り組むネットワーク型アプリケーション)もあります。これも広い意味のオンライン学習です。この先、Teamsだけでなく、ミライシード、紙プリントほかいろいろな媒体を組み合わせ、分散登校ほかに対応したいと思います。今のうちに家庭でのTeamsを確かなもの、“手になじむ道具”にしていだければと思います。

ご家庭でTeamsがうまくいかないときは

- ・ご家庭のWi-Fiとの接続設定を見直してください。ネットワーク会社を変えた、Wi-Fiルータを買い換えた場合など、もう一度タブレットの無線設定をお願いします。
- ・学校にお電話いただき、通話しながらタブレットを操作し、設定作業や動作確認、タブレットの故障の可能性を探ることもできます。まずは学校にご相談ください。
- ・ご家庭のWi-Fi環境でオンライン通信が厳しいと思われる場合、改めて茨木市教育センターのWi-Fiルータ貸与もご検討ください。